

学校だより

京都市立勧修中学校
平成30年2月1日

自治・友愛・真実を尊ぶ心・確かな学力の定着・社会を逞しく生き抜く力

がんばれ三年生！ それぞれの進路に向けて

3年生は先日、中学校最後の定期考查が終了しました。今月から入試シーズンの本格的な時期に入ります。すでに受験が始まっている県・高校もありますが、京都では2月10日から私学入試が行われ、その翌週16日・17日には公立前期選抜と続きます。自分の力を最後まで信じ、納得のいく進路が実現できるよう、



「焦らず」「慌てず」「諦めず」希望進路実現に向けて立ち向かってください。勧修中学校の生徒として、3年間頑張ってきたことが発揮できるように教職員一同願っています。そばで頑張っている仲間を見つけ励まし合って15の冬を乗り越え、素晴らしい春を迎えましょう！

1・2年生は、1月29日・30日に学習確認プログラムを実施しました。1年間の学習の定着状況が確認できます。十分定着していない内容は家庭でも事後学習をして復習をお願いします。



また、今月は1・2年生も21日～23日に学年末検査を実施します。事前に十分学習を重ねて受けるようにしましょう。1・2年生はそれぞれ1年が過ぎ、次の学年へ進級です。特に2年生は進路実現まであと1年です。しっかりと目標を決めて学習・部活等に頑張ってください。

地域・家庭教育学級 ご参加よろしくお願いします

2月3日(土)に勧修・小野地域生徒指導連絡協議会(小学校・中学校のPTAも参加)主催による、「家庭・地域教育学級」が地域・保護者対象に本校・大会議室で行われます。京都市こどもみらい館の永田 萌様に、「絵本のもつ魅力と子育て」というテーマでご講演いただきます。たくさんのご参加をお待ちしています。

時間 10時～11時30分

場所 勧修中学校 大会議室 (東校舎2階)

日	曜	2月の行事	給食		
			1年	2年	3年
1	木	PTAあいさつ運動 部活動停止日	○	○	○
2	金	学級・各種委員会	○	○	○
3	土	家庭地域教育学級10:00	×	×	×
4	日		×	×	×
5	月	6限1年生に関する指導 三校学校運営協議会18:00	○	○	○
6	火	2年救命講習① PTA役員会・運営委員会	○	○	○
7	水	2年救命講習②	○	○	○
8	木		○	○	○
9	金	⑥3年私学入試事前指導 漢字検定	○	○	○
10	土	京阪神私学入試	×	×	×
11	日	建国記念の日 京阪神私学入試	×	×	×
12	月	振替休日 京阪神私学入試	×	×	×
13	火	2年救命講習③ 学校運営協議会18:00	○	○	○
14	水	1・2年テスト1週間前 ペル着運動(～20日) 部活動停止(～22日) 2年救命講習④	○	○	○
15	木	小中あいさつ運動 5限3年前期選抜事前指導 ALT来校(～20日)	○	○	○
16	金	公立前期選抜① 3年特別時間割	○	○	×
17	土	公立前期選抜②	×	×	×
18	日		×	×	×
19	月		○	○	○
20	火		○	○	○
21	水	1・2年学年末テスト①	×	×	○
22	木	1・2年学年末テスト② 公立前期選抜合格発表	×	×	○
23	金	1・2年学年末テスト③ 1年チャレンジ体験講演会 PTA指導者研修会15:00	○	○	○
24	土		×	×	×
25	日		×	×	×
26	月		○	○	○
27	火		○	○	○
28	水		○	○	○
1	木	PTAあいさつ運動 部活動停止日	○	○	○
2	金		○	○	○

3/5 月 PTA総会
3/7 水 公立中期選抜
3/13 火 3年生を送る会
3/15 木 卒業証書授与式
3/20 火 修了式

小さな巨匠展

2月20日～3月5日、御池ギャラリーで育成学級や総合支援学校の子どもたちの作品展が開催されます。『小さな巨匠の大きなメッセージ』を是非ご参観ください。(入場無料)

インフルエンザ流行 予防徹底を!!



今年もインフルエンザが流行しています。本校では現時点で急速に拡大する状況ではありませんが、数名の罹患者が発生しています。また、小学校では学級閉鎖も出ていますので、引き続き注意が必要です。これからも寒さが厳しくなり空気の乾燥した日が続くと、さらなる流行が心配されます。生徒へは保健便り等でも注意を促していますが、ご家庭でも風邪・インフルエンザ予防の徹底とお子さまへのお声掛けをお願いします。

- ◎バランスの良い食事 ◎十分な睡眠
- ◎手洗い・うがいの励行
- ◎マスク（咳エチケット）
- ◎換気（部屋の空気を入れ替え、乾燥を防ぐ）



新入生保護者説明会を実施しました



1月23日（火）午後、新入生保護者説明会を実施しました。多くのご参加をいただき誠にありがとうございました。冒頭に山科警察署少年係係長から少年非行について講演をしていただきました。少年の非行は少しずつ減少傾向にあるようですが、思春期の中学生を待つ保護者の方の心配や悩みは、いつの時代も変わらないのではないかでしょうか。また、学校から教育課程、生活・学習についての説明、通学服や体操服、学校納入金や口座開設等の説明を行わせていただきました。全体での質問はありませんでしたが、後ほど個々に質問もありました。「在校生が使用している体操服が配番となるため、新入生の販売からデザインが変わるが、兄弟姉妹の体操服は使用してよいか」「銀行の口座名義は保護者の名義でよいか」等（どちらも可です）、当日ご出席が叶わなかったご家庭には、小学校を通じて当日の資料を配布させていただいている。現時点では平成30年度は約150数名の新入生を予定しています。児童のみなさんには昨年12月に小中交流会で授業体験と部活動見学をしてもらっています。4月、新入学されることを心待ちにしております。